

Neue Fassade für Nachbarhaus der Gozzoburg

Restaurierung erfolgte mit Mitteln aus der städtischen Fassadenaktion

Krems – Seit fast 40 Jahren unterstützt die Stadt aus der Fassadenaktion Sanierungsvorhaben an Gebäuden im Privatbesitz, wie zuletzt das Haus Hoher Markt 10.

Kommt man auf den Hohen Markt, zieht zunächst die Gozzoburg alle Aufmerksamkeit auf sich. Sie prägt den Platz und verleiht ihm sein besonderes Flair. Direkt anschließend an den mittelalterlichen Baukomplex stellt sich ein weiteres historisches Gebäude wie ein Turm auf: das Haus Hoher Markt 10. Das Gebäude dürfte im 13. Jahrhundert errichtet worden sein, also zur gleichen Zeit wie der Ausbau der Gozzoburg. Das Haus ist sehr auffällig – mit seinem Eckturm, das den dreigeschossigen Bau flankiert, mit der unregelmäßigen Fensterstellung und den roten Farbbändern, die die Fassade strukturieren. Nach der Restaurierung der Fassade erstrahlt es nun in neuem Glanz. Finanziert wurde das Projekt zum Teil mit Mitteln aus der Fassadenaktion der Stadt.

Jetzt Projekte einreichen!

Die Fassadenaktion ist ein wichtiger Bestandteil der Denkmalpflege, um die einzigartigen Altstädte von Krems und Stein zu erhalten. Sie wurde vor fast 40 Jahren gemeinsam mit dem Land NÖ und dem Bundesdenkmalamt ins Leben gerufen. Seither wurden an die 250 Sanierungsprojekte unterstützt. Wer nächstes Jahr ein Sanierungsvorhaben plant, kann jetzt um Subvention aus der Fassadenaktion ansuchen. Gefördert werden denkmalpflege-relevante Maßnahmen – von der Fassadenerneuerung bis zum Fenster-Einbau. Nähere Information: Kulturamt, Körnermarkt 14, Tel. 02732/801-572, kulturamt@krems.gv.at

Foto: Das Haus Hoher Markt 10 erstrahlt nach der Fassaden-Restaurierung in frischem Glanz.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei.

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227